

Ibagué, 17 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1701

Bomberos luchan contra ola de calor y material inflamable que impide extinguir incendio de la 19

Pese a que el incendio ha sido controlado, aún quedan focos y puntos calientes difíciles de extinguir.

Más de 28 horas completa el Cuerpo Oficial de Bomberos tratando de extinguir las llamas que han calcinado a por lo menos 48 establecimientos en la carrera Cuarta con calle 19.

A pesar de que el incendio ha sido controlado en más de un 95%, no ha sido posible apagar algunos focos y puntos calientes, debido a las condiciones climáticas, caracterizadas por altas temperaturas y el tipo de material que reposa allí.

”El material que está combustionando internamente es bastante pesado por su misma carga. Tenemos mucho papel higiénico, pañales y otros elementos, son unas capas bastante grandes de arrumes de esto”, explicó Miguel Parra, capitán del Cuerpo de Bomberos Oficiales de Ibagué.

Para ello, desde el Puesto de Mando Unificado se está contemplando la opción de demoler las fachadas de estas edificaciones, y así poder erradicar las llamas.

Finalmente, la alcaldesa Johana Aranda ha anunciado que las diferentes dependencias y descentralizados de la Administración seguirán acompañado a los organismos de socorro y a los afectados, de manera permanente.